



いざく



- い 一生けんめい学び、考える子
- ざ 最高にやさしく、思いやりのある子
- く 苦しさに負けない、たくましい子

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/>

児童数 172名 TEL099-296-2021

～「先大見笑」のあいさつ～

校長 福元 賀博

新年度が始まり2か月が過ぎようとしています。子どもたちは新しい環境にも慣れ、元気に学校生活を送っているところです。また、その間、授業参観、PTA総会、PTA歓迎会、運動会前の愛校作業など、保護者の方々にはPTA行事等にも御協力をいただき、スムーズなスタートが切れたことに感謝しております。今後ともよろしくお願いいたします。

さて、今年度当初、全校朝会で「先大見笑」(せんだいけんしょう)のあいさつについて話をしました。「先大見笑」のあいさつとは、

- 先」・・・相手や他の人より先に
- 大」・・・相手が聞こえるような大きな声で（怒鳴り声は不可）
- 見」・・・相手をしっかり見て
- 笑」・・・笑顔で

あいさつしようという意味です。

話以降、子どもたちは、このことをよく理解してくれ、朝の登校指導で立っているとまさに「先見大笑」を意識しながらあいさつをがんばっています。おかげで私自身もたくさんの元気をもらい感謝しているところです。

「あいさつはコミュニケーションの第1歩」であり、子どもたちが大人になり社会に出たとき、その重要性はますます感じるようになります。ですから、今のうちに伊作小の子どもたちにはそのような習慣をぜひ身に付けてほしいと考えています。「意識化」→「努力継続」→「定着」が図られるよう、これからも称賛しつつ継続して取り組んでいきます。ご理解の程、よろしくお願いいたします。

また、このようなあいさつをぜひ家庭でも地域でもできるようにと話しています。皆様方からの温かい声かけも重ねてお願いいたします。



令和6年度伊作小PTA活動のスタート



5月1日(水)にPTA総会が行われ、〇〇会長を中心とした新役員のもと、令和6年度の伊作小学校PTA活動が始まりました。本年度も、保護者間の横のつながりを密にし、子どものために活動をするPTAであるために、保護者と本校職員がともに連携して充実した活動となりますよう、皆様の御協力をよろしくお願いいたします。

令和6年度PTA三役等

会長		会計	
副会長		監事	
副会長		監事	
母親代表		書記	

※令和5年度の会長〇〇さん、副会長の〇〇さん、母親代表の〇〇さん、各専門部の部長さん、役員の方をはじめ、全てのPTA会員の皆様に感謝申し上げます。

交通安全教室の実施

4月11日(木)に、交通安全教室を実施しました。

1・2年生は、道路の横断を、3～6年生は自転車の安全な乗り方を中心に、交通安全協会3名の方々、及びスクールガード・リーダーの〇〇さんから御指導をいただきました。

道路の通行に関しては、道路を歩く時の約束「は・ひ・ふ・へ・ほ」を教えてもらいました。

は・・・はしらない
ひ・・・ひろがらない
ふ・・・ふざけない
へ・・・へんなみちにはいかない(通学路を通る)
ほ・・・ほどうをあるく

また、自転車については、雨が心配だったため、体育館で自転車点検の仕方や自転車シュミレーターを使った自転車走行の練習を行いました。

交通安全に対する子どもたちの意識を継続していくためにも、御家庭で交通安全について話題にしてください。

学校でも、交通事故にあわないよう繰り返し指導をしていきます。



不審者対応訓練



4月22日(月)に、防犯教室(不審者侵入避難訓練とかげこみ訓練)を実施しました。「子ども110番の家」へ駆け込んだ想定で、不審者の特徴の聞き取りと、日置警察署の方々に身を守るための心構えをお話しいただきました。もし、不審な声掛けなどがありましたら、警察への一報後、学校へもお知らせください。警察等の関係機関にとっても、連絡が早いほど、対応も早くなりますので、よろしくお願ひします。

一年生を迎える会



4月30日(火)に一年生を迎える会を行いました。

1年生から、一人一人自分の名前と好きなものや好きなことの発表がありました。初めて全校児童の前で発表した1年生は全員緊張しているようでしたが、自分で描いた絵を持ちながら、しっかりと発表

ができました。上級生の児童が、笑顔で温かく見守っている姿が印象的でした。これから仲良く学校生活を送っていきましょうね。



伊作小伝統の「いろは歌かるた」の練習が始まりました。子どもたちは、いつも以上に真剣な顔で取り組んでいました。

1月に開催される校内かるた取り大会や吹上砂丘荘の日新公かるた大会に向けて第2土曜日や総合的な学習の時間を使って練習をがんばっていきます。

授業参観

5月1日(水)にありました授業参観には、たくさんの保護者の皆様のご参観、ありがとうございました。

子どもたちは、今年度初めての授業参観で、緊張しながらも、お父さんやお母さんにかっこいいところを見せようがんばっていました。



地震・津波による避難訓練

5月11日(土)に避難訓練を行いました。

地震発生後、津波が発生したことを想定して、校舎3階に避難しました。

子どもたちは、避難経路を確認しながら真剣に取り組むことができました。初めて避難訓練を行った1年生も、迅速に避難することができました。6月8日(土)には、災害時を想定した引き渡し訓練を実施します。



運動会練習がんばっています



5月26日(日)に開催される春季大運動会に向けて、G.W明けから本格的な全体練習や学年部の練習が始まりました。

かけっこやリレーの他、1・2・3年生の表現「鹿屋体育大学イクシード」、4・5・6年生の表現「ソーラン節」など、見どころがたくさんあります。

たくさんの保護者や地域の皆様の参観をお待ちしております。

<主な行事予定>



- 6月
- 4日(火) プール開き
PTA三役会
 - 6日(木) 南薩特別支援学校との交流(5年)
 - 8日(土) 土曜授業
いろは歌
災害に伴う引き渡し訓練
 - 12日(水) 家庭学習強調週間(～20日)
 - 14日(金) センター移動講座「社会科」(5年)
 - 16日(日) PTA資源回収(予備日:23日)
 - 19日(水) 田植え予定(3年)
 - 21日(金) かめさん祭り(2・3校時)
第1回学校保健委員会
学級PTA
家庭教育学級
 - 25日(火) 水泳学習参観(高学年)
第1回学校運営協議会
 - 26日(水) 水泳学習参観(低学年)
 - 27日(木) 水泳学習参観(中学年)

※ 行事は、変更になる場合がありますので、各学年の週報や各種便り等でご確認ください。